

¡Diversión gratis para la verano!



Stamford Museum & Nature Center



Aquarion Global Voices Series

Durante la verano, asegúrate de aprovechar las ofertas especiales que Aquarion ha preparado para sus clientes en las atracciones de la zona. Encontrará ofertas de boletos para lugares como el Museo y Centro de la Naturaleza de Stamford, el Ridgefield Playhouse, el Mystic Aquarium y el Mystic Seaport Museum. Solo tiene que ir a aquarionwater.com/freetickets y disfrutar de la diversión.

¿Sabía qué?



Los últimos informes sobre la calidad del agua de Aquarion ya están disponibles. Visite aquarionwater.com/wqr para ver los resultados detallados de las pruebas, información sobre el origen de su agua y cómo la tratamos para garantizar su calidad y pureza.

Celebrando a nuestros campeones medioambientales del 2025

Cada año, los Premios al Campeón Medioambiental de Aquarion reconocen a los voluntarios dedicados que ayudan a proteger y mejorar el entorno natural de Connecticut. El 7 de junio, los ganadores de este año fueron homenajeados durante una ceremonia especial en el Zoológico Beardsley de Connecticut.



Los premios en las categorías de este año fueron para:

ASML (grandes empresas)

Para ASML, liderar la industria de semiconductores en tecnología de litografía va de la mano con un compromiso audaz con la sustentabilidad, con el objetivo de lograr la neutralidad de gases de efecto invernadero para el año 2040 a través de innovaciones energéticamente eficientes y la adopción de energías renovables y prácticas circulares en todas sus operaciones globales.

Enfield Scuba and Watersports (medianas empresas)

Durante más de 20 años, Enfield Scuba and Watersports a defendido la educación medioambiental y la conservación marina en Connecticut a través de programas comunitarios

inclusivos, formación práctica y eventos de gran impacto, como limpiezas de lagos y campañas de concientización sobre especies en peligro de extinción.

Norwalk River Watershed Association (organizaciones sin fines de lucro)

Durante casi tres décadas, Norwalk River Watershed Association ha empoderado a las comunidades a través de la restauración dirigida por voluntarios, la defensa del medioambiente y la educación para proteger y revitalizar la línea divisoria del río Norwalk en el suroeste de Connecticut.

Chris Schipper (adultos)

Durante más de 15 años, Chris Schipper, nativo de New Canaan, ha sido una fuerza visionaria en la conservación del medio ambiente, transformando la New Canaan Land Trust, liderando

proyectos de preservación de lugares emblemáticos e inspirando la participación de la comunidad a través de iniciativas centradas en la naturaleza que conectan a las personas, especialmente a los jóvenes, con el mundo natural.

Zoe Wu (estudiantes)

Por su liderazgo y su incansable dedicación a la conservación, Zoe Wu está inspirando a una nueva generación de defensores del medioambiente a través de la participación de los jóvenes, la educación práctica y la defensa, lo que ya está dando forma a un futuro más sustentable para Connecticut.

Visite aquarionwater.com/awards para obtener más información sobre estos destacados campeones medioambientales.

Con nuevo nombre, está aceptando solicitudes de ayuda



GENERATION POWER CT

Operation Fuel ha cambiado su nombre a Generation Power CT, pero su compromiso de ayudar a los clientes de Aquarion sigue siendo el mismo. Si necesita ayuda, puede calificar para uno de los diversos programas de ayuda de Aquarion aplicando en gpct.org/water.

Aquarion ofrece los siguientes programas de ayuda para clientes aptos:

Programa de ayuda de tarifas para personas con bajos ingresos (LIRAP, por sus siglas en inglés): reciba un 15 % de descuento directamente en su factura de agua.

Programa de cupones: obtenga hasta \$50 en ayuda de prevención o hasta \$250 en ayuda de intervención para su factura.

Plan de pago flexible: distribuya su saldo vencido en hasta 24 meses con un calendario de pagos personalizado.

Visite aquarionwater.com/assistance para obtener más información sobre estos programas.